

2025-06-18

Resalta Maru inversión en agua potable en Ciudad Juárez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://eldiariodeparral.mx/estado/2025/jun/18/resalta-maru-inversion-en-agua-potable-en-ciudad-juarez-709506.html>

Chihuahua.- A su llegada al Palacio de Gobierno a presidir la reunión del gabinete, la gobernadora del Estado, María Eugenia Campos Galván fue cuestionada sobre su reciente visita a Ciudad Juárez.

La mandataria indicó que la visita tuvo por objeto una reunión con la CMIC para plantear los proyectos que hay en la frontera en materia de infraestructura.

Campos Galván destacó la inversión que se ha dado sobre todo en materia de agua potable y resaltó que en este trienio se han invertido más de 4 mil 500 millones de pesos en infraestructura hidráulica, que es obra que no se ve pero que genera dignidad y justicia social a los juarenses.